



GreenHill College cerró su año escolar en el teatro municipal con el musical “Echoes of time”.

● Doscientos veinte estudiantes en escena, desde Pre-kinder hasta Tercero Medio, dieron vida al musical “Echoes of Time”, creación del departamento de Inglés, docentes de Historia y estudiantes de GreenHill College.

En una hora y treinta minutos, los estudiantes del Colegio teatralizaron la primera y segunda guerra mundiales, la reacción ciudadana frente a la guerra de Vietnam, la primera clonación exitosa en mamíferos, la de la oveja Dolly, el espectáculo de miss Universo, la caída del muro de Berlín, entre otros hechos acaecidos entre 1920 y el año 2000. Un musical dinámico en el que, con vestimentas de época e interactuando en inglés, estudiantes de todas las edades recreaban los sucesos históricos, mientras otros salían y entraban al escenario del Municipal para escenificar la música y los bailes asociados a cada época: charleston, jazz, twist, rock and roll, música disco, pop, entre otras. Durante el musical se produjeron momentos mágicos cuando el público que repletó el coliseo, preferentemente padres

y apoderados de los estudiantes, acompañó con su voz y sus palmas los movimientos escénicos de los noveles bailarines, actores y actrices del Colegio. María Teresa Saldivia, Coordinadora Académica de GreenHill College, explicó que el evento forma parte de los proyectos interdisciplinarios del Colegio, “es una actividad de aprendizaje integral, por eso casi todos nuestros estudiantes, sin discriminación, participaron en el musical; doscientos veinte bailando, otros tocando música en vivo, o cantando, o cumpliendo distintas labores. La preparación de la obra supuso, por un lado, que aprendiesen contenidos de Historia y de Inglés - lengua que el colegio busca que aprendan y dominen- y, por otro lado, que desarrollen habilidades blandas,

como su capacidad para trabajar en equipo en torno a objetivos comunes, o que se fortaleciesen emocionalmente para enfrentar desafíos, superar obstáculos, manejar sus frustraciones y presentarse en público; todo con el apoyo de sus profesores y profesoras. No sólo las materias y las asignaturas son muy relevantes en nuestro proyecto educativo, sino también estos objetivos transversales, -precisó la Coordinadora-. Felicitamos a nuestro cuerpo docente y también a nuestros estudiantes de quienes nos sentimos muy orgullosos por la dedicación, el esfuerzo y el cariño que pusieron para que la presentación resultase en este bello espectáculo que creemos también debe llenar de orgullo a sus padres y apoderados”, terminó diciendo la educadora.

